

Dr. Ulrich Glaunach

stammt aus einer Kärntner Familie. Er ist verheiratet und Vater von 3 erwachsenen Töchtern.

Die Ausbildung absolvierte Glaunach an der Universität Wien und bei INSEAD in Fontainbleau.

Seine langjährige Industriekarriere führte ihn in den Vorstand eines weltweit tätigen Fortune 500 Unternehmens nach Paris. Seit seiner Rückkehr nach Österreich ist Glaunach als Aufsichtsrat und Beirat tätig und verstärkt ehrenamtlich im Malteser Orden sowohl in Rom als auch in Österreich aktiv.

Klösterle, Innerteuchen im April 2022